

Canciller se reúne con el nuevo representante del FMI en el Perú

El Ministro de Relaciones Exteriores, Embajador Gonzalo Gutiérrez Reinel, se reunió el día de hoy con el señor Alejandro Santos Leal, nuevo Representante residente del Fondo Monetario Internacional en nuestro país.

Durante la entrevista, se trataron temas de interés, en especial la cuestión de la próxima realización de las Juntas Conjuntas de Gobernadores del Fondo Monetario Internacional y Banco Mundial, que tendrán lugar en Lima del 5 al 12 de octubre de 2015.

Lima, 17 de febrero de 2015

© 2015 Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú. Jirón Lampa 545, Lima 1, Perú